

La profession rend hommage à deux grands pharmaciens

Abderrahim DERRAJI - 2017-01-19 23:53:55 - Vu sur pharmacie.ma

Les organisateurs du Congrès international des pharmaciens qui se tiendra les 20 et 21 janvier 2017 à Rabat, ont prévu de rendre hommage au Professeur Jamal TAOUFIK et à M. Mohamed BELGHAZI, deux pharmaciens connus et appréciés. Le professeur Jamal TAOUFIK, qui occupe actuellement le poste de Vice Doyen de la Faculté de médecine et de pharmacie de Rabat, a eu un parcours riche qui a démarré par un post d'assistant à la faculté de Pharmacie de Clermont-Ferrand avant d'exercer la pharmacie d'Officine à Ifrane. Il a ensuite intégré la faculté de médecine et de pharmacie de Rabat pour y enseigner la chimie thérapeutique avant d'occuper le poste de premier Directeur du médicament et de la pharmacie. Le professeur Jamal TAOUFIK est particulièrement apprécié par les pharmaciens d'officine avec qui il entretient de bonnes relations. Il n'hésite pas à se déplacer à travers le royaume et même à travers le Maghreb pour prendre part à leurs journées. Ses conférences comme ses cours ont beaucoup de succès.

>

Pr. Jamal TAOUFIK

M. Mohamed BELGHAZI exerce actuellement la pharmacie d'officine à Casablanca après un parcours professionnel exceptionnel. C'est un des rares pharmaciens qui a occupé d'importants postes aussi bien en industrie, en répartition et même au sein du ministère de la santé et au Conseils de l'Ordre.

Comme le professeur Jamal Taoufik, M. BELGHAZI n'hésite pas à parcourir de longues distances pour partager sa riche expérience avec les pharmaciens de différentes villes du Maroc.

C'est donc un hommage mérité pour deux pharmaciens exemplaires, compétents et dont la générosité est avérée. Notre rédaction tient à les féliciter, les remercier et leur souhaiter une bonne continuation.

>

M. Mohamed BELGHAZI